
Herr Diekmann: 

Wurde seitens der Verwaltung die Anregung der BfM, die neue Rettungswache 
ebenfalls auf dem Grundstück für das neue FWGH in Lüftelberg zu errichten, in 

Erwägung gezogen? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Wie bereits bei der Einbringung der Anregung erläutert, ist das Grundstück 
aufgrund der Größe der Hochspannungsleitungen nicht geeignet. Zudem strebt 

der Rhein-Sieg-Kreis eine andere Schutzzielerreichung an. 


